



Síguenos en:



¡Feliz año nuevo!

Cuando llegue el próximo Informativo Semanal ya será 2018. Gracias al esfuerzo que todos hemos realizado durante este año, iniciaremos un nuevo ciclo acreditados por cinco años en las cinco áreas institucionales y con un proceso de Planificación Estratégica 2017-2021 en marcha en cada una de las unidades académicas y administrativas.

Este año formamos dos centros de estudios (SIGNOS y Reputación Corporativa), reorganizamos el área de Postgrados y Educación Continua, creamos nuevas carreras y programas y acreditamos otros; inauguramos laboratorios de salud e ingeniería, así como espacios de Vida Universitaria; avanzamos en innovación docente y actualizamos nuestro modelo educativo, así como nuestros estatutos, Misión y Visión; la Feria Nuevas Fronteras demostró los avances logrados en investigación básica y aplicada, obtuvimos nuestra primera patente y creamos el primer núcleo de investigación; apreciamos conciertos, teatro y exposiciones de arte; acompañamos a quien lo necesita a través de proyectos sociales, nuevos y consolidados; y preparamos la visita del Papa Francisco con actividades, invitados especiales y reflexión.

Día a día, demostramos que somos una comunidad comprometida con el desarrollo de una Universidad compleja, centrada en la persona y al servicio del país, posicionada en el top ten nacional en los rankings de [La Tercera](#), [Qué Pasa](#) y [El Mercurio](#). ¡Nuestros sinceros agradecimientos a cada uno! Les deseamos que el lunes 1 de enero sea el inicio de un gran año ¡Feliz 2018!

NOTICIAS

Nuevas oficinas

En relación con los últimos nombramientos y movimientos internos realizados para apoyar la PEI 2017-2021 ([ver organigrama](#)), esta semana se trasladan dos equipos de trabajo. La nueva Dirección de Extensión Cultural, a cargo de Marta Viviani, se instala hoy en el piso -2 norte del edificio Central, entre alumniUANDES y Dirección de Personas. El equipo de la Dirección de Educación Continua, liderado por Paola Giglio, se ubicará a partir de mañana en el piso 2 norte del edificio Biblioteca, en lo que era la Dirección de Extensión. El equipo de la nueva Dirección Comercial de Postgrado y Educación Continua, dirigida por Gonzalo Aguirre, se mantiene en la oficina de la Dirección de Admisión, en el piso 1 de Humanidades.

Vacaciones UANDES

Les recordamos que, de acuerdo con el calendario académico 2018, el periodo de vacaciones para profesores y administrativos será del lunes 29 de enero al viernes 23 de febrero. ¡Que disfruten su descanso!

¿Qué actividades recreativas le gustaría realizar en la Universidad?

Como se informó en el [Boletín Conectados de diciembre](#), Dirección de Personas y Vida Universitaria lo invitan a [plantear sus preferencias a través de este breve cuestionario](#), de modo de poder implementar un programa de vida sana que se adapte a las necesidades de los docentes y administrativos. El objetivo es ayudarlos a desarrollar actividad física, motivarlos a participar en campeonatos deportivos inter unidades y fomentar el buen clima laboral en el campus.

Beneficios

Convenio Estudia Protegido: Hasta este viernes 29 de diciembre, los funcionarios hora y jornada pueden contratar el convenio de accidentes estudiantiles de Clínica Universidad de los Andes a un valor preferencial de **\$37.000** (para hijos escolares o universitarios) en el Hall Central del edificio Biblioteca. El único requisito es contar con ISAPRE. Los funcionarios con contrato pueden optar, además, a descuento por planilla en 1, 2 o 3 cuotas (abril-mayo-junio), previa firma de una autorización de descuento, así como a realizar el proceso de manera remota, para lo cual deben enviar la autorización completa y firmada al correo convenios-empresas@clinicauanDES.cl. Se responderá para confirmar la inscripción.

Beca Hijo de funcionario: Los profesores y administrativos con contrato indefinido superior a 33 horas y cuyos hijos quieran ingresar a estudiar una carrera de pregrado en la UANDES en 2018 deben [completar este formulario](#) para obtener el beneficio de 50% de descuento en el arancel. Los hijos de funcionarios con contrato indefinido superior a 22 horas reciben también una bonificación de 5% en el puntaje de postulación, como se informa en www.uandes.cl/beneficios.

Admisión Postgrados y Postítulos 2018: Si usted también quiere estudiar el próximo año, [conozca aquí la oferta de programas](#) de postgrado y de educación continua y revise su descuento de funcionario.

Convenio Caja Los Andes: Hasta fines del próximo año, los funcionarios UANDES obtendremos [descuentos en tiendas Johnson](#) (40% en vestuario y calzado y 5% en línea blanca). Además, nuestros hijos pueden asistir a la [Escuela de Verano de la Caja a un valor preferencial](#).

Gimnasio O2: Los funcionarios que sean socios del centro deportivo a través del convenio con la Universidad, pueden congelar la mensualidad de febrero (costo \$0). Los interesados deben comunicarse con María Verónica Vives, coordinadora de Beneficios y Servicios de la Dirección de Personas, al mail mvvives@uanDES.cl o al anexo 2066 para hacer efectivo el beneficio.

Novedades en el campus

Horario de cafeterías: El Coffe Time del edificio de Humanidades cierra sus puertas a las 18:00 horas durante el verano (21 de diciembre al 26 de enero).

Buses de acercamiento: En verano se modifican los horarios de los recorridos. [Revise aquí la disponibilidad del 2 al 26 de enero](#).

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Horario de confesiones: De lunes a viernes, de 11:00 a 12:30 horas, en el oratorio de Humanidades.

Ausencias sacerdotales: Pbro. Sebastián Urruticoechea, del 26 al 29 de diciembre; Pbro. Juan Diego Ibáñez, del 26 al 31 de diciembre; Pbro. Jaime Williams, del 27 de diciembre al 28 de enero; y Pbro. Raúl Williams, del 27 de diciembre hasta febrero.

Revise los cumpleaños aquí

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

26

Dic.

MARTES

- **9:00 a 19:00 horas. Semana del Postulante.** Hoy se dan a conocer los resultados de la PSU 2017, por lo que comienza el período para postular a la educación superior. Hasta el sábado 30 de diciembre recibiremos alumnos en el campus para asistirlos en sus postulaciones, informarles sobre las becas y créditos UANDES y estatales, presentarles la Feria de Carreras e invitarlos a un tour guiado por el campus. Los convocados se conocerán el 18 de enero. Si recibe alguna consulta al respecto, **derive al interesado al edificio Biblioteca o al teléfono +562 2618 1000, opción 2, oficina de atención al alumno.**

29

Dic.

VIERNES

- **8:30 a 11:00 horas. Claustro académico del Departamento de Medicina Interna de la Facultad de Medicina.** Lugar: Auditorio A, edificio Biblioteca.